

## Brennpunkt Goetheplatz im Videoblog

Vom 28.05.2008

ww. Der Goetheplatz steht morgen, Donnerstag, 29. Mai, im Mittelpunkt eines Videoblogs der Internetplattform [www.streetlightstv.de](http://www.streetlightstv.de). Dafür haben Studenten der Technischen Universität in Ilmenau eine Streetworkerin vom Jugendamt sowie vier von ihr betreute Jugendliche mit Migrationshintergrund interviewt, die hauptsächlich auf der Straße leben.

Nachdem Ende vergangenen Jahres das Thema Jugendgewalt die Medien beschäftigte, unter anderem verbunden mit Forderungen nach einer härteren Bestrafung krimineller Jugendlicher mit Migrationshintergrund, machte sich ein studentisches Projektteam der TU Ilmenau auf, um in verschiedenen Städten die Sichtweisen der Jugendlichen, deren Probleme und Perspektiven zu erfahren. In den Interviews äußern sich vier Jugendliche über den Gruppenzwang in Banden und über Perspektivlosigkeit ihrer Generation. Der Videobeitrag, so die Produzenten, verdeutliche die Wichtigkeit der Betreuung von Jugendlichen, die meist keine Perspektive haben. Entstanden sei eine sehenswerte Sendung, die möglicherweise zu einem besseren Verständnis der Jugendlichen in Mainz, zu deren Hintergrund sowie Integration beitragen könne.

Der Videoblog "Street Lights TV" beschäftigt sich mit dem Thema "Straßenkulturen in Deutschland". In zwölf Großstädten werden Perspektiven des Themas beleuchtet - von Graffiti und Obdachlosigkeit über Jugendliche auf der Straße bis hin zu Prostitution und Straßenkünstlern. Die Sendungen werden dann immer donnerstags via Internet ausgestrahlt.

Der Videoblog mit dem Mainzer Beitrag ist ab morgen, Donnerstag, 29. Mai, abrufbar unter [www.streetlightstv.de](http://www.streetlightstv.de).